



EDITORIAL

Coincidentes, casi, con el fin del semestre hemos celebrado las XII - Jornadas Meteorológicas en La Coruña y Santiago de Compostela. De ellas - encontrareis ya una primera información en este mismo número. Aquí, tan - sólo cabe expresar y recordar nuestro agradecimiento a todos los asocia-- dos y compañeros y a las autoridades y corporaciones que tanto han contri-- buido al feliz resultado, en todos los órdenes, de las XII Jornadas de -- AME.

Importa hacer hincapié en un hecho que, en cierta manera, proyecta -- más allá de nuestras fronteras el nombre de nuestra Asociación. A requeri-- mientos de la Junta de Gobierno, el Dr. Bengtsson, Director del Centro Eu-- ropeo de Predicción a Plazo Medio (E.C.M.R.W.F.), ubicado en Reading, Rei-- no Unido de la Gran Bretaña, accedió a que el Centro patrocinara la inter-- vención de uno de sus Científicos en nuestras Jornadas. Para ello autori-- zó a la española Dra. Eva Oriol a venir acá. Ella nos explicó en forma in-- teresante y documentada como funciona el Centro, así como las actividades y realiza-- ciones que allí se realizan.

También comentamos la reexposición de trabajos que se habían presenta-- do en las anteriores Jornadas de Baleares sobre la "Meteorología del Medi-- terráneo Occidental". Con motivo del Día Mundial de la Meteorología tuvo lugar en el Salón de Actos del I.N.M. -puesto amablemente a nuestra dispo-- sición por el Ilmo. Sr. Director General- una segunda exposición seguida de interesantes debates.

Casi coincidiendo con el año agrometeorológico, es decir para el pró--

ximo octubre se prepara la celebración de la reglamentaria Asamblea General y consecuente renovación de la Junta de Gobierno. Es el momento de -- convocar a todos los asociados para que aporten sus inquietudes y dedicaciones a nuevas y muy interesantes etapas.

Precisamos de rachas de viento fresco y constante que hinchen las velas de AME y sigan proporcionándola una feliz navegación.

En fin, volvamos otra vez con nuestro recuerdo a Galicia. Allí, en la Catedral de Santiago, recordamos con la oración a los que hemos perdido - en el camino y aspiramos el aroma de incienso del gigantesco "Botafumeiro" que, cual péndulo gigante batía sobre nuestras cabezas y acrecentaba nuestra fe en el futuro de AME, después de haber dado el simbólico abrazo al Apóstol, antes de clausurar las XII Jornadas en la Universidad.

Recibid el aliento y el saludo de la Junta de Gobierno.



TECNICOS AGRICOLAS

—Estos campesinos son unos bárbaros materialistas que no aprecian nuestro difícil, concienzudo, documentado, especializadísimo trabajo más que cuando sirve para ellos.

ABC.